

An Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Rainer Göbel



Hannover, den 19.06.2018

**Antrag** gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der LHH  
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates  
Ahlem-Badenstedt- Davenstedt

**Der Bezirksrat möge beschließen,**

die Stadtverwaltung zu beauftragen den Grünstreifen im „Salzweg“ zwischen „Henzeweg“ und „Plantagenstraße“ wieder in seinen ursprünglichen Zustand als Parkmöglichkeit zu bringen und im Verbund mit den vorhandenen Parkstreifen mit Hochbordstein nach „DIN EN 1340“ als Parkbuchten gegen den Bürgersteig beidseitig zur Einfahrt zum Parkplatz der Sporthalle abzugrenzen.

**Begründung:**

In den Bürgersprechstunden wurde ich mehrmals auf dieses Thema angesprochen. Wie auf den beigefügten Bildern zu erkennen ist, wird die Grünfläche zum Parkplatz umfunktioniert. Diese Bilder wurden nach einem Handballspiel aufgenommen und zur Verfügung gestellt.

Oftmals wird auch auf dem Gehweg in der „Plantagenstraße“ vor der Schule geparkt, wodurch der Gehweg nicht mehr in seiner vollen breite zur Verfügung steht. Gerade für ältere Menschen mit Rollator oder aber für Familien mit Kinderwagen ist eine Benutzung des Gehwegs so nicht mehr möglich.

Mit freundlichem Gruß

Reinhard Hirche

Bezirksratherr im Stadtbezirksrat Ahlem-Badenstedt-Davenstedt